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Protokoll Jahreshauptversammlung Samstag, 26.11.2022 in der Vereinsscheune 
 
Tagesordnung: 
 
 
  
1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden  
2 Feststellung der Anwesenden und Stimmberechtigten  
3 Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  
4 Bericht des 1. Vorsitzenden  
5 Bericht des Kassierers  
6 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
7 Wahl eines Wahlleiters  
8 Neuwahlen:  

- 1. Vorsitzender  
- Kassierer  

9 Neuwahl eines Kassenprüfers  
10 Agrarfest 2024  
11 Anträge und Verschiedenes  
 
 

Zu Punkt1: 
Der 1. Vorsitzende Tim Nebe eröffnete um 19:10 Uhr die Versammlung und begrüßte alle 
anwesenden Vereinsmitglieder. 
Er stellte fest, dass die Einladung zur Versammlung fristgerecht und an alle Mitglieder in verteilt 
wurde. 
Damit wurden die in der Satzung festgelegte Form und Frist eingehalten. 
Die Tagesordnung wurde verlesen. Zu dieser gab es keine Einwände. 
 
Zu Punkt 2: 
Es waren 21 Mitglieder anwesend wovon 20 Mitglieder anwesend waren. 
 
Zu Punkt 3: 
Der Schriftführer Alexander Dippel verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 
20.11.2021.  
Dazu gab es keine Einwände. 
 
Zu Punkt 4: 
Der Bericht des 1. Vorsitzenden Tim Nebe liegt dem Protokoll im Anhang bei. 
 
Zu Punkt 5: 
Der Bericht des Kassierers Bernd Bohr liegt dem Protokoll im Anhang bei. 
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Zu Punkt 6: 
Der anwesende Kassenprüfer Nico Reuse berichtete, dass die Kasse in einem sehr gut geführten 
Zustand ist und stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands, welcher einstimmig angenommen 
wurde. 
 
Zu Punkt 7: 
Als Wahlleiter wurde Darius Schröder gewählt. 
 
Zu Punkt 8: 
Die Wahlen gingen wie folgt aus: 

1. Vorsitzender: Tim Nebe, einstimmig 
Kassierer: Bernd Bohr, einstimmig 

 
Zu Punkt 9: 
Da Daniel Wiegand als Kassenprüfer ausscheidet, wurde Sascha Lückert einstimmig als Ersatz 
gewählt. 
 
Zu Punkt 10: 
Der 1. Vorsitzende Tim Nebe merkte an, dass man für das Fest 2024 wieder auf die Hilfe aller 
Mitglieder angewiesen ist. 
Das Sägegatter soll hingegen nicht aufgebaut werden, da hier ein neues Team gefunden werden 
soll, dass das aktuelle Team hierbei unterstützt. 
Der freie Platz auf dem Sportplatz soll für einen Auftritt der Dorfrocker genutzt werden. 
Hier wurde erster Kontakt vom Vorstand aufgenommen, um sich ein Angebot einzuholen. 
Von der Versammlung wurde abgestimmt, dass dem Auftritt der Dorfrocker nichts im Wege steht. 
Hierzu soll neben dem Vorstand noch ein Festausschuss gebildet werden, der bei der Planung 
unterstützt. 
Tim Schweinsberg merkte an, dass die Parkmöglichkeiten vorher geklärt werden müssen. 
 
Zu Punkt 11: 
Der Schriftführer regte an, den Bauwagen parallel zum Dachdecken an Scheune 1 abzudecken. 
Hierzu konnte sich die Versammlung auf keinen Konsens einigen. 
 
Der Kassierer regte an, dass eine Geburtstagsfeier Anfang 2024 ausgerichtet werden könnte. 
Hierzu erklärten sich Sascha Lückert, Karsten Schröder, Lucas Becker, Guiliana Löwecke und 
Alexander Dippel bereit. 
Der 1. Vorsitzende schlug vor den Posten des Scheunenwartes neu zu besetzen, da Mark Träger 
ausgetreten ist.  
Hierzu erklärte sich Nico Reuse bereit. 
 
Der 1. Vorsitzende Tim Nebe schloss die Versammlung um 20:22 Uhr. 
          
 
-------------------------------------     ------------------------------------- 

Unterschrift 1. Vorsitzender      Unterschrift Schriftführer 


